

# NGO

## Mengenal Sekilas Babeh (Bapak Kabehan) ASN Yang Selalu Hangat dan Peduli dalam Kebaikan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

May 31, 2022 - 11:04



Sukabumi - Asep Japar alias Asjap adalah Babeh (Babeh Kabehan) red Sunda. Beliau adalah pegawai ASN yang menjabat Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi Jawa Barat.

Handal dalam pekerjaan juga ramah dalam Kehidupan Sosial, selalu memberi nilai-nilai positif pada orang-orang sekitarnya.

Babeh ini pun selalu mengedepankan Atitud dalam bekerja dan berkomunikasi dengan berbagai kalangan warga masyarakat.

Yuk kita intip kegiatan sosialnya, versi Mata Sosial.

Babeh adalah sosok penyayang anak yatim piatu dan jompo serta kaum duafa. Terlihat dalam segala kegiatan selalu ada santunan anak yatim piatu dan jompo serta kaum duafa.

Selain itu Babah ini, selalu mengedapan Attitude terhadap siapapun, kalau bahasa Sundanya Ramah Tamah alias someah.

Namun dibalik itu, kalau urusan pekerjaan tegas dan profesional banget deh, itulah sosok Babeh versi kami.

Sudah ada beberapa program yang telah diwujudkan Babeh dalam membantu Warga Masyarakat Sukabumi yang belum mendapat kesempatan baik. Di antaranya memberikan atau membangun rumah beberapa warga masyarakat kabupaten Sukabumi yang memenuhi kriteria untuk dibantu dengan berbagai pertimbangan.



Ternyata, dalam perjalanan sedekahnya atau kepedulian dan sifat berbagai selain jadi karakter diri Babeh, Babeh ini selalu diberikan masukan dan arahan oleh Bupati atau Wakil Bupati Sukabumi untuk terus berperan serta dalam membantu sesama.

Kenapa saya katakan demikian, karena terlihat dalam setiap keterangan resminya selalu mengatakan sesuai arahan Bapak Bupati H. Marwan Hamami, Babeh selalu mengatakan bahwa hal itu tidak terlepas dari arahan atau bimbingan Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami.

Sudah ada beberapa rumah dan bahkan dengan tanahnya di berikan kepada warga yang kurang mendapat kesempatan baik. Dan dalam peresmiannya selalu dihadiri oleh Bupati atau Wakil Bupati Sukabumi.

Nah, hari ini, Senin 30 Mei 2020, Komunitas Mata Sosial dapat kabar lagi, bahwa Babeh ini sedang memberikan bantuan untuk membangun rumah kepada salah satu warga di Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi.

Denger-Denger sih dari Kocek Sendiri murni bantuan itu diberikan sebagai wujud rasa syukur Kepada Allah Subhanhu wa ta'ala yang dimana Babeh masih diberikan kesehatan, keberkahan serta kelancaran dalam segala aktivitasnya.

Babeh pun mengungkapkan Mohon doa dari semua, semoga rumah Pak Oja dan Ibu Cicah bisa menjadi lebih baik, ini kabar yang kami terima.

Apa yang diharapkan Bupati Sukabumi, H. Marwan Hamami, Babeh ini ini terus mewujudkannya, salah satunya untuk terus bahu membahu saling membantu dalam kebaikan dan memberi manfaat kepada sesama.

Ya, saya pun coba japri langsung ke Babeh, untuk Konfirmasi kegiatan sosialnya.

Kata Babeh, ya semua sesuai arahan Pimpinan untuk saling membantu dan meringankan beban orang lain sesuai kapasitas ndan kemampuan kita masing-masing.

"Sesuai arahan pimpinan dalam hal ini pak Bupati dan Wakil Bupati untuk secara bahu membahu mengembangkan budaya saling tolong menolong. Terlebih hal seperti ini merupakan implementasi ajaran agama islam," ucap Babeh saat dikonfirmasi, Senin 30 Mei 2020.

Semoga Babeh bisa terus menebarkan Virus-virus kebaikan dan jiwa gotong-royong sesuai Konsep Islam dan Pancasila. Mantap.